
Touareg, die 3.Versuchung !
Beitrag von „Arndt“ vom 11. März 2014 um 10:33

Zitat von Sittingbull

Dieses Mal wollte ich einfach das Restwertrisiko auf VW abwälzen, was anscheinend
wieder mal die falsche Entscheidung war: erstens gibt es kaum Dicke mit "Terrain
Tech" am Markt, welche doch gesucht sind und zweitens könnte ich gerade diese
Woche beim Abschluss eines Kaufvertrages auf massive Boni und Nachlässe zurück
greifen 

Hallo Stephan,

die Idee mit dem Restwertrisiko könnte mich in diesem Jahr auch zum ersten Mal zu einem
Fahrzeugleasing bringen, vor allem da ich gerne etwas mehr Hubraum hätte. Beim Kauf hatte
man bislang aber die einfache Möglichkeit den Zeitpunkt selber bestimmen zu können, wann
man das Fahrzeug wechseln wollte. Bei Verkauf meines 2. Touareg hatte ich diesen Termin
damals nach hinten geschoben, da der Markt zwischenzeitlich sehr mies war.

Die aktuellen Boni, Verkaufsfördermassnahmen und sonstiges gibt es aber sicherlich nur bei
sofortigem Abschluss und Kauf eines T2 Vorfacelift. Ich kann mir gut vorstellen, dass diese
Maßnahmen zum Sommer hin ganz schnell abflauen werden.
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